さんない地域局 No.18 令和3年 5月15日号

ご入園・ご入学!おめでとうございます



さんない保育園では4月6日、9人のかわいらしい園児を迎え入園を祝う会が行われました。また、4月8日には山内小学校で入学式が行われ、18人の新1年生が大きな希望を胸に新たな一歩を踏み出しました。式では、在校生や保護者等たくさんの人たちが見守るなか6年生のお兄さん、お姉さんに手を引かれ笑顔で入場。先生が一人一人の名前を呼ぶと元気な声で返事をしていました。教室では先生のお話にしっかりと耳を傾け、新しいことがいっぱいのわくわく新生活がスタートしました。







黑釈。三叉为多び圓「火入机」

今年も5月下旬のわらび園開園を目指し、5月 7日、黒沢わらび園、三又わらび園の両組合員に よる「火入れ」が行われました。

黒沢・三又の両地区では「わらび狩り」を気軽に楽しめるわらび園として、地域の広大な山の斜面を利用し、平成19年からわらび園を運営。「火入れ」も無事に終了し、あとはわらびの生育を待つばかり。開園日程等詳細については下記あてお

問い合わせください。

【黒沢わらび園】

- ●開園期間/5/23~6月下旬 午前9時~11時
- ●問合せ/黒沢わらび生産組合 森田さん☎53-3329

【三又わらび園】

- ●開園期間/5/23~7月下旬 午前10時~正午
- ●問合せ/三又営農生産組合 石沢さん☎090-7524-8247 《共通事項》
- ●開園日/毎週水曜 日曜営業(要予約)
- ●入園料/1人 1,500円
- ●その他/わらびの生育状況や

コロナウイルス感染状況等により入園制限がかかる場合がありますので、予約時にご確認ください。

交通安全お守り寄贈

4月7日、横手地区交通安全協会山内支部 いから山内小学校に今年入学した児童 18人 に交通安全のお守りが贈られました。これは新入学児童の無事故を願い贈られたもので、山内支部長の伊藤さんは「交通事故に遭いわないようランドセルにつけてもらえた ら」と話していました。お守りには児童一人 一人のお名前が入っています。

